

## 学校を地域にひらき、地域と結びつき、共に子どもをはぐくむ

### 雪かきボランティア

#### 地域に貢献

日高中学校では、生徒会が中心となり「雪かきボランティア」に取り組みました。約10年前から宮下団地に住んでいる高齢者のための雪かきです。多くの生徒が自主的に参加しました。地域社会への参加意欲を育み、地域に貢献する意欲を養うボランティア活動となりました。

「今年も来てくれた」と中学生の雪かきに感謝しています。夏の「ゴミ拾い」と同様に地域に貢献する子どもたちの貴重な体験は、日高中学校の伝統的な取組となっています。



### ふれあいカルタ大会

厚賀町青少年育成委員会が主催となり、厚賀一致会と共催で、感染対策を講じながら、恒例行事の「カルタ大会」が2年ぶりに実施されました。「下句の百人一首」は北海道の伝統的な遊びです。読み手が少なくなる中で、毎年、取り組むことが子どもたちにとって貴重な体験となりました。

カルタ終了後にはお楽しみ抽選会が行われ、子どもも大人も抽選の景品を手にして、満足した笑顔があふれました。冬休みのひとときを大人と子どもがふれあう時間となりました。新型コロナウイルスの感染が続く中、やり方を工夫をしながら、地域の子どものための取組を行うことができました。

### 寒さこらえて

#### スケート



富川小学校と門別小学校でスケート学習が行われました。ひもを結ぶため大人のお手伝いが必要です。今年も多くの保護者やボランティアの方にお手伝いをいただきました。また、教員経験者により指導のサポートやリンク造りをする皆様も子どもたちの学習を支えています。お礼を言う姿から感謝の気持ちが育っています。